



## **ECONOMIE**

economie.union@sonapresse.com

## Transmed propose la santé à domicile

**G-M NTOUTOUME-NDONG** Libreville/Gabon

E secteur de la santé au Gabon vient d'enregistrer une nouvelle entreprise dont l'objectif est de marquer la différence dans la façon de s'occuper des patients. Les responsables de Transmed ont ainsi

présenté leur offre lundi dernier à l'occasion d'une conférence de presse au siège de l'entreprise à

Sa particularité est la pratique des soins à domicile. Les patients ne se déplaceront pas pour se faire traiter. Les consultations, les soins infirmiers, l'hospitalisation et bien d'autres services se feront à domicile. Pour ce faire, la structure a mis en place un centre d'appels chargé de recevoir les appels de détresse des malades et de les authentifier. Ensuite une équipe médicale sera dépêchée sur les lieux pour le suivi, et ce jusqu'à la guérison du patient. Il s'agit donc de déclencher un service de santé suite à un coup de fil. "Nous voulons, à travers cette entreprise, honorer et privilégier la vie de nos semblables. Notre solution est un gain inestimable de temps, un contrôle sur sa vie et son temps", a expliqué le référent médical de l'entreprise, Dr Pascal Nze.

Au terme de la conférence de



Les ambulances de Transmed présentées par Dr Pascal Nze.

presse, une visite guidée a été offerte aux participants. Visiblement prête à servir, l'entreprise

compte 3 ambulances à ce jour et un local constitué de quelques

## RDV Tour, un produit local pour vulgariser le tourisme



Arnaud Ikanga, manager et fondateur de RDV Tour, lors de la conférence de presse.

**PMM** Libreville/Gabon

ANS l'optique de promouvoir la destination Gabon, de nombreux opérateurs économiques réfléchissent sur comment optimiser le secteur du tourisme. C'est le cas d'Arnaud Ikanga, manager et fondateur de Rendez-vous tour, en abrégé RDV Tour. Il s'agit d'une plateforme qui sert de guide touristique pour les populations locales et les touristes (L'Union d'hier).

C'est au cours d'une conférence de presse que les initiateurs de cette entreprise ont présenté au public ce nouveau produit local dont le but principal est de promouvoir le patrimoine culturel gabonais. Elle propose donc, depuis sa création en 2016, un

ensemble de services connexes au voyage et à l'accompagnement touristique.

Selon Joseph Ebang, directeur général du tourisme, " C'est un outil qui répond à un besoin d'informations des touristes locaux et internationaux, en leur proposant des solutions nouvelles pouvant faciliter leur séjour au Gabon... C'est donc un projet innovant qui va apporter un souffle nouveau à notre secteur d'activité. Nous en sommes satisfaits ", a-t-il indiqué.

Parce que l'accès à l'information pour les touristes et même les populations gabonaises est un problème majeur dans la promotion de la destination Gabon, RDV Tour a pour ambition de rendre plus efficiente la consommation des offres touristiques

## Marine marchande: le renforcement de l'équipement en ligne de mire

RHA Libreville/Gabon

A réfection et la réhabilitation du centre de santé des gens de mer constituent l'une des actions prioritaires de la Direction générale de la Marine marchande (DGMM). Telles sont les préoccupations du directeur général Martin Ndong Ntoutoume, qui s'est rendu sur ce site en compagnie de ses collaborateurs.

En effet, après le démarrage des travaux de ce centre médical initié en février dernier, le responsable de cette direction est allé s'imprégner des difficultés rencontrées par le personnel de cette structure en cette période de crise sanitaire qui n'épargne pas les gens de mer. Après la réhabilitation des bâtiments de ce service de santé, il est prévu une phase d'équipement et de renforcement des capacités du personnel. Puis, il s'est rendu à Michel marine où il a apprécié l'évolution des travaux de



Visite des responsables de la Marine marchande au sein des

réparation et de réhabilitation des vedettes de la DGMM. La dernière étape de sa visite a été la visite du chantier devant abriter le futur siège de DGMM à Barracuda. "Ce matin nous nous sommes rendus sur le terrain pour avoir une appréciation de l'évolution de tous ces différents chantiers. Nous avons pu constater que les travaux avancent mais au rythme de nos moyens", a indiqué Martin Ndong Ntoutoume.

Il a précisé que l'évolution est consécutive aux modestes moyens dont dispose l'administration qu'il dirige. Ce, d'autant plus que "la majorité des travaux sont financés sur recettes propres de la direction générale". Il faut souligner que le futur siège de Barracuda abritera la direction des affaires portuaires et des activités connexes au transport maritime.